

jueves, 26 de septiembre de 2024

Javier Fernández inaugura junto al alcalde la nueva Casa del Mayor de Gines, financiada con fondos provinciales

Mañana jueves, en un acto que reunirá a más de 700 personas

Información de la Convocatoria

Lugar:

Casa del Mayor

Dirección:

Plaza de España. GINES (Sevilla)

Inicio:

26 de septiembre de 2024 | 20:00

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, acude mañana jueves a la localidad aljarafeña de Gines para inaugurar, junto con el alcalde del municipio, Romualdo Garrido, la nueva Casa del Mayor, que se ubicará a partir de ahora en lo que antes fuesen las dependencias del Consistorio. Las instalaciones han sido totalmente renovadas y remodeladas para acoger este nuevo centro, que cuenta con 578 metros cuadrados construidos, lo que supone prácticamente el doble del espacio que hasta ahora venía disfrutando el área municipal de Personas Mayores en su ubicación actual.